
1 
 

ACTA N°27/CF-FO/2023 1 
SESION ORDINARIA VIRTUAL DEL CONSEJO DE FACULTAD, REALIZADO EL 18 DE OCTUBRE 2 

DEL 2023 3 
 4 

Sesión Ordinaria Virtual del Consejo de Facultad, siendo las 13:03 p.m., se da inicio a la 5 
sesión virtual ordinaria presidida por el Mg.  Romel Armando Watanabe Velásquez, como 6 
Decano de la Facultad de Odontología, la Mg. Marieta Petkova Gueorguieva Secretaria del 7 
Consejo, y también la participación de los Señores Miembros de Consejo. 8 
 9 
Sr. Decano: Buenos días señores miembros del Consejo de Facultad, tenemos la citación 10 
para la sesión Ordinaria del día de hoy 18 de octubre del 2023, vamos a pasar lista para 11 
verificar la existencia del quorum reglamentario. Dra. Marieta por favor pasemos lista. 12 
 13 
Secretaria de Consejo: Buenas tardes Sr. Decano, buenas tardes Señores Consejeros, voy a 14 
llamarlos para verificar si tenemos quorum para la sesión de hoy: 15 
 16 
1. Lista de Asistencia 17 

Profesores Principales: Dr. Carlos Arroyo Pérez (Presente) Dr. Sergio Alvarado Menacho 18 
(presentó justificación, no asistirá a la sesión de hoy), Dra. Lita Cáceres Gutiérrez (Presente) 19 
Profesores Asociados:   Mg. María Elena Núñez Lizárraga (Presente) 20 
Profesora Auxiliar: Dra. Sandra Patricia Palomino Gómez (Presente) 21 
Tercio Estudiantil: Srta. Carla Noelya Poma Vargas, (Ausente) Miriam Elizabeth Muñoz 22 
Quispe, (Ausente) Srta. Ibeth Rafael Santiago (Ausente)Srta. Natalia Paola Malla Pisfil 23 
(Ausente) 24 
Dr. Romel Watanabe Velásquez (presente). 25 
 26 
Secretaria de Consejo: Estoy contabilizando la presencia de cinco consejeros Sr. Decano. 27 
 28 
Sr. Decano: Así no podemos desarrollar la sesión del consejo de Facultad, entonces vamos 29 
a esperar el tiempo que se ha establecido en el Reglamento, a la 1:15 de la tarde pasamos 30 
una segunda lista, esperemos que se conecte algún consejero más para completar el 31 
quorum, por favor señores consejeros les pido paciencia. 1:15 pasamos segunda lista. 32 
Muchas gracias. Vamos a pasar segunda lista para verificar la existencia del quorum de 33 
Reglamento, Dra. Marieta por favor, pasemos segunda lista. 34 
 35 
Secretaria de Consejo: Correcto, señores consejeros los voy a llamar para que se pueda 36 
tomar la asistencia (la Consejera Miriam Elizabeth Muñoz Quispe se encuentra presente). 37 
Tenemos seis consejeros presentes. 38 
 39 
APROBACIÓN DE ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA, REALIZADA EL 13/09/23.  40 
 41 
Sr. Decano: Muy bien, entonces contamos con el quorum de Reglamento, damos inicio a 42 
nuestra sesión ordinaria programada para el día de hoy. En primer lugar, tenemos la 43 
aprobación del acta que ha sido enviada a los correos de cada uno de ustedes, es el acta 44 
hágame recordar Dra. Marieta la fecha. 45 
 46 
Secretaria de Consejo: Es del 13 de setiembre del 2023. 47 
 48 
Sr. Decano: Si, correcto gracias. En relación al acta del 13 de setiembre del 2023 ¿Hay 49 
alguna observación por parte de algún miembro consejero? No habiendo ninguna 50 
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observación damos por aprobada el acta de la sesión del día 13 de setiembre del 2023. 51 
Bien pasemos ahora a la sección Despacho, veamos el primer documento. 52 
 53 

  SE APRUEBA EL ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA, REALIZADA EL 13 DE SETIEMBRE 54 
DEL 2023, SIN OBSERVACIONES. 55 

 56 
DESPACHO:     57 

 58 
1. Oficio Nº 000321-2023/UPG-VDIP-FO – Rectificación de matrícula a favor de la estudiante 59 

MAYRA ISABEL GONZALES ZEÑA, (Cód. N° 19057009) del Programa de Segunda Especialidad 60 

Profesional en Rehabilitación Oral, en el sentido de incluir la Asignatura Investigación 61 

Aplicada (OS3916) correspondiente al cuarto semestre de estudios en el período académico 62 

2023-2. 63 

Secretaria de Consejo: Tenemos el primer documento de la UPG, el Oficio N° 000321, 64 
dirigido al sr. Decano con el asunto solicitud de rectificación de matrícula 2023-2, Segunda 65 
Especialidad Profesional en Rehabilitación Oral, CD. Mayra Isabel Gonzales Zeña (Da lectura 66 
al documento). 67 
 68 
Sr. Decano:  Muy bien, en relación a este expediente acerca de la solicitud de la estudiante 69 
Mayra Gonzales Zeña de la Segunda Especialidad Profesional en Rehabilitación Oral para 70 
realizar la rectificación de matrícula en el sentido de incluir una asignatura en el periodo 71 
2023-2, ¿Hay alguna pregunta u observación por parte de algún miembro consejero? No 72 
habiendo ninguna pregunta u observación, vamos a proceder a la votación. 73 
 74 
Secretaria de Consejo: Procedo a llamarlos Señores Consejeros para que emitan su voto 75 
respecto a la rectificación de matrícula a favor de la estudiante Mayra Isabel Gonzales Zeña 76 
del Programa de la Segunda Especialidad Profesional en Rehabilitación Oral: 77 
 78 

Consejero Carlos Arroyo Pérez      Apruebo 79 

Consejera Lita Cáceres Gutiérrez    Apruebo 80 

Consejera María Elena Núñez     Apruebo 81 

Consejera Sandra Palomino Gómez    Apruebo 82 

Consejera Miriam Muñoz Quispe    Apruebo 83 

Sr. Decano       Apruebo 84 

ACUERDO: SE ACUERDA POR UNANIMIDAD, APROBAR LA RECTIFICACIÓN DE MATRÍCULA A FAVOR 85 

DE LA ESTUDIANTE MAYRA ISABEL GONZALES ZEÑA (CÓDIGO N°19057009), DEL PROGRAMA DE 86 

SEGUNDA ESPECIALIDAD PROFESIONAL EN REHABILITACIÓN ORAL, EN EL SENTIDO DE INCLUIR LA 87 

ASIGNATURA INVESTIGACIÓN APLICADA (OS3916) CORRESPONDIENTE AL CUARTO SEMESTRE DE ESTUDIOS 88 

EN EL PERIODO ACADÉMICO 2023-2. 89 

Sr. Decano: Bien, siguiente documento. 90 

2. Oficio Nº 000658-2023-USGOM-DA-FO – Donación de Libro titulado: "ABORDAJE CLÍNICO 91 

INTEGRAL DE MÍNIMA INTERVENCIÓN DE LA LESIÓN DE CARIES DENTAL DIAGNÓSTICO 92 

BIOMATERIALES Y TRATAMIENTO" realizada por los Bachilleres Jesús Christian Celis Moreno, 93 

con DNI 47879205 y Eduardo Campos Mori con DNI 73019923 por el monto de S/430.08 94 

soles. 95 
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Secretaria de Consejo: tenemos en realidad varios documentos sobre donación de libros, 96 

iniciaremos con el Oficio N° 000658 de USGOM, tenemos el Oficio dirigido a la Directora 97 

Administrativa con el asunto Donación de libro titulado “Abordaje Clínico Integral de 98 

Mínima Intervención de la Lesión de caries dental diagnóstico Biomateriales y tratamiento” 99 

(da lectura al documento). 100 

Sr. Decano: Bien sobre este expediente acerca de la donación de 01 libro por parte de los 101 
bachilleres Celis Moreno y Campos Mori ¿Hay alguna pregunta u observación por parte de 102 
algún miembro del Consejo? No habiendo ninguna pregunta u observación, vamos a 103 
proceder a la votación. 104 
 105 
Secretaria de Consejo: Señores Consejeros Procedo a llamarlos para que emitan su voto 106 
con respecto a la Donación del Libro “Abordaje Clínico Integral de Mínima Intervención de 107 
la lesión de caries dental, diagnóstico, Biomateriales y tratamiento” 108 
 109 

Consejero Carlos Arroyo Pérez      Apruebo 110 

Consejera Lita Cáceres Gutiérrez    Apruebo 111 

Consejera María Elena Núñez Lizárraga    Apruebo 112 

Consejera Sandra Patricia Palomino Gómez   Apruebo 113 

Consejera Miriam Elizabeth Muñoz Quispe   Apruebo 114 

Sr. Decano       Apruebo 115 

ACUERDO: SE ACUERDA POR UNANIMIDAD, APROBAR LA DONACIÓN DE LIBRO TITULADO "ABORDAJE 116 

CLÍNICO INTEGRAL DE MÍNIMA INTERVENCIÓN DE LA LESIÓN DE CARIES DENTAL DIAGNÓSTICO 117 

BIOMATERIALES Y TRATAMIENTO" DEL AUTOR SYLVIA GUDIÑO-FERNÁNDEZ, REALIZADA POR LOS 118 

BACHILLERES JESÚS CHRISTIAN CELIS MORENO Y EDUARDO CAMPOS MORI POR EL MONTO DE S/430.08 119 

SOLES. 120 

Sr. Decano: Bien, veamos el siguiente documento de Despacho. 121 

3. OFICIO 000661-2023-USGOM-DA-FO, Donación de tres libros efectuada por el docente 122 

Luis Vidal Maita Véliz: 123 

“TRATAMIENTO DE LA PERIODONTITIS en pacientes diabéticos tipo 2 mediante el uso de oleorresina 124 
de copaiba como coadyuvante” de los autores Donald Ramos Perfecto y Luis V. Maita Véliz, por el 125 
precio de S/30.00 (Treinta con 00/100 soles). 126 

“PERIODONCIA, TEJIDOS PERIODONTALES EN EL NIÑO Y ADOLESCENTE”, de los autores Luis V. Maita 127 
Véliz, Donald Ramos Perfecto y Luis M. Maita Castañeda, por el precio de S/50.00 (Cincuenta con 128 
00/100 soles) 129 

“ENFERMEDADES PERIODONTALES EN NIÑOS Y ADOLESCENTES”, de los autores Luis V. Maita Véliz, 130 
Luis M. Maita Castañeda y Úrsula O. Rivas Almonte, por el precio de S/50.00 (Cincuenta con 00/100 131 
soles). 132 

Secretaria de Consejo:  Tenemos la Donación de tres libros, efectuada por el Docente Luis 133 

Maita Veliz, con el Oficio N° 000661 de USGOM (Da lectura al documento). 134 

Sr. Decano: Sobre este expediente en relación a la Donación realizada por el Dr. Luis Maita 135 
Veliz sobre 03 libros que son de su autoría en unión con otros autores ¿Hay alguna 136 
pregunta u observación por parte de algún miembro del Consejo? No habiendo ninguna 137 
pregunta u observación, vamos a proceder a votar. 138 
 139 
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Secretaria de Consejo: Señores Consejeros procedo a llamarlos para que emitan su voto 140 
con respecto a la Donación de 03 libros efectuado por el Docente Luis Maita Veliz: 141 
 142 

Consejero Carlos Arroyo Pérez      Apruebo 143 

Consejera Lita Cáceres Gutiérrez    Apruebo 144 

Consejera María Elena Núñez Lizárraga    Apruebo 145 

Consejera Sandra Patricia Palomino Gómez   Apruebo 146 

Consejera Miriam Elizabeth Muñoz Quispe   Apruebo 147 

Sr. Decano       Apruebo 148 

ACUERDO: SE ACUERDA POR UNANIMIDAD, APROBAR LA DONACIÓN DE TRES LIBROS EFECTUADA POR EL 149 

DOCENTE LUIS VIDAL MAITA VÉLIZ. “TRATAMIENTO DE LA PERIODONTITIS EN PACIENTES DIABÉTICOS TIPO 2 150 

MEDIANTE EL USO DE OLEORRESINA DE COPAIBA COMO COADYUVANTE” DE LOS AUTORES DONALD RAMOS 151 

PERFECTO Y LUIS V. MAITA VÉLIZ, POR EL PRECIO DE S/30.00 (TREINTA CON 00/100 SOLES). “PERIODONCIA, 152 

TEJIDOS PERIODONTALES EN EL NIÑO Y ADOLESCENTE”, DE LOS AUTORES LUIS V. MAITA VÉLIZ, DONALD 153 

RAMOS PERFECTO Y LUIS M. MAITA CASTAÑEDA, POR EL PRECIO DE S/50.00 (CINCUENTA CON 00/100 154 

SOLES) “ENFERMEDADES PERIODONTALES EN NIÑOS Y ADOLESCENTES”, DE LOS AUTORES LUIS V. MAITA 155 

VÉLIZ, LUIS M. MAITA CASTAÑEDA Y ÚRSULA O. RIVAS ALMONTE, POR EL PRECIO DE S/50.00 (CINCUENTA 156 

CON 00/100 SOLES). 157 

Sr. Decano:  Veamos el siguiente documento. 158 

4. OFICIO 000664-2023-USGOM-DA-FO, Donación de libro por las Bachilleres: Patricia Meza 159 

Cámara y Staisy Kimber Seyes Melo. “LA DIMENSION VERTICAL EN PRÓTESIS Y 160 

ORTOGNATODONCIA, Integración entre Función y Estética”, del autor Nazzareno Bassetti. 161 

por el monto de S/400.01 (Cuatrocientos con 01/100 soles). 162 

Secretaria de Consejo: Tenemos también donación de libro “La Dimensión Vertical en 163 

Prótesis y Ortognatodoncia, integración entre función y estética”, es el Oficio N° 000664 164 

dirigida a la Directora Administrativa (Da lectura al documento) 165 

Sr. Decano: En relación a este expediente sobre la donación de 01 libro realizado por los 166 
Bachilleres Meza Cámara y Seyes Melo ¿Hay alguna pregunta u observación por parte de 167 
algún miembro Consejero? No habiendo ninguna pregunta u observación, vamos a 168 
proceder a la votación. 169 
 170 
Secretaria de Consejo: Señores Consejeros voy a pasar a llamarlos para que emitan su voto 171 
con respecto a la Donación del libro “La Dimensión Vertical en Prótesis y Ortognatodoncia, 172 
integración entre función y estética”: 173 
 174 

Consejero Carlos Arroyo Pérez      Apruebo 175 

Consejera Lita Cáceres Gutiérrez    Apruebo 176 

Consejera María Elena Núñez Lizárraga    Apruebo 177 

Consejera Sandra Patricia Palomino Gómez   Apruebo 178 

Consejera Miriam Elizabeth Muñoz Quispe   Apruebo 179 

Sr. Decano       Apruebo 180 

ACUERDO: Se acuerda por Unanimidad, aprobar la Donación de libro titulado “LA 181 

DIMENSION VERTICAL EN PRÓTESIS Y ORTOGNATODONCIA, Integración entre Función y 182 

Estética”, del autor Nazzareno Bassetti. por el monto de S/400.01 (Cuatrocientos con 183 
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01/100 soles) realizada por las Bachilleres: Patricia Meza Cámara y Staisy Kimber Seyes 184 

Melo. 185 

Sr. Decano:  Bien, siguiente documento de Despacho. 186 

Secretaria de Consejo: Esos son todos los documentos que tenemos en el Despacho. 187 

INFORMES 188 

Sr. Decano:  Bien, pasemos ahora a la sección Informes. ¿Tenemos documentos en 189 

Informes? 190 

1. ELECCIÓN DE DIRECTORES DE DEPARTAMENTOS ACADÉMICOS 2023 (Resolución Rectoral N° 191 
011671-2023-R. Fecha 13/10/23) 192 

Secretaria de Consejo: Si. Tenemos documentos en informes, en primer lugar, sobre la 193 

elección de Directores de Departamentos Académicos 2023, la R.R. N° 011671 194 

Sr. Decano:  Bien, esta Resolución tiene fecha del 13 de octubre del 2023, donde vamos a 195 

dar lectura básicamente a la parte resolutiva donde se resuelve: 196 

- Establecer que por Resolución N° 000053-2023-CEU-AU-OCPTAUCU/UNMSM del 11 de 197 

octubre de 2023, el Comité Electoral Universitario de la UNMSM, proclamó como 198 

ganadores de la elección de Directores de los Departamentos Académicos de las diferentes 199 

Facultades de la Universidad, a los candidatos que se indican en dicha Resolución 200 

Administrativa, quienes ejercerán el cargo del 13 de octubre de 2023 al 12 de octubre del 201 

2025, disponiéndose la entrega de la Credencial respectiva. 202 

- Segundo Resolutivo, están los nombres de los ganadores que corresponden a la Facultad 203 

de Odontología, lo estamos visualizando en este momento, en Ciencias Básicas: SOTOMAYOR 204 

CAMAYO, Justiniano, en Estomatología Pediátrica: PÉREZ VARGAS, Luis Fernando, en 205 

Estomatología Preventiva y Social: GUTIÉRREZ ILAVE, Margot Margarita y en Estomatología 206 

Rehabilitadora: VILLAFANA MORI, Carlos Justiniano. No se presentó ningún candidato para el 207 

Departamento de Estomatología Médico Quirúrgico, así es que tendremos que hacer la 208 

encargatura a alguien para que el Departamento siempre mantenga un Director. 209 

Siguiente documento de Informes Dra. Marieta. 210 

2. INFORME SOBRE DESAPARICIÓN DE DOS MAXILARES EN LABORATORIO DE SIMULACIÓN A, 211 
Oficio N° 000460-2023-CERSEU-FO.  Informes de asistente Elsa Tapia y la Dra. Juana Bustos. 212 
Video. 213 

Secretaria de Consejo: Tenemos Informe sobre desaparición de maxilares del Laboratorio 214 

de Simulación Sr. Decano. 215 

Sr. Decano: Veamos  216 

Secretaria de Consejo: El Oficio de CERSEU, respecto al informe, tenemos el oficio N° 217 

000460 de CERSEU dirigido al Sr. Decano solicitando Informe sobre desaparición de 218 

maxilares del Laboratorio de Simulación A (Da lectura al documento). 219 

Sr. Decano: Bien, también quiero hacerle notar a los Miembros Consejeros que también 220 

me llegó a mí la información el día de la desaparición, porque al hacer una revisión de los 221 

simuladores, se notó que uno de ellos el de la estación 16 no contaba con los maxilares, en 222 

ese momento llegó la información al Decanato y por eso es que yo pedí un informe al 223 
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CERSEU y también solicité los informes de los docentes, veamos por favor el informe 224 

presentado por las profesoras Bustos y Quintana y también de la asistenta dental. 225 

Secretaria de Consejo: Tenemos los informes de las profesoras de Odontopediatria dirigido 226 

al director del CERSEU (da lectura a los documentos) 227 

Sr. Decano: Veamos el informe de la asistenta por favor. 228 

Secretaria de Consejo: Tenemos el Informe de la asistenta (da lectura). 229 

Sr. Decano: Bueno, esta es una situación no agradable, que se ha dado en el Laboratorio 230 

de Simulación, esto lo estamos presentando como un Informe, pero considero esto que 231 

debemos pasarlo a la sección de Agenda para poder conversar y poder tomar una decisión 232 

al respecto.  233 

Sr. Decano: Bien, veamos por favor el video. Es el video de la cámara de seguridad del 234 

Laboratorio de Simulación. Bien, ese es el video donde se registra el momento en que dos 235 

maxilares fueron retiradas de la unidad o la estación N° 16, esto lo hemos presentado 236 

repito como Informe a los miembros del Consejo de Facultad, y yo solicito que esto pase a 237 

la Agenda del día de hoy para poder conversar al respecto de lo sucedido, por favor si 238 

pueden Ustedes manifestar si están de acuerdo con mi propuesta de que pase a agenda. 239 

La Dra. Núñez levantó la mano, la escuchamos Dra. Núñez. 240 

Dra. María Elena Núñez: Buenos días Dr. Romel, en verdad esto es hecho que decepciona 241 

mucho respecto al tipo de estudiantes que tenemos, no cabe en nuestro pensamiento que 242 

pueda verse, estamos viéndolo todos que ha sido premeditado, en todo caso creo que el 243 

video nos está aleccionando bastante, cuando fue mencionado el hecho decía bueno hay 244 

que verlo para poder analizarlo, de repente ha habido un error en favor del estudiante, 245 

pero estamos viendo evidencias, lo que no sé Doctor quería hacerle una consulta, hay una 246 

Comisión de Ética que preside el Dr. Alvarado y me parece que como estudiante también 247 

está la Srta. Muñoz, porque estos casos hay que analizarlos bastante ¿verdad? No sé si 248 

procede analizarse por esa Comisión que pueda dar un veredicto o es como Usted dice 249 

pasarlo a agenda hoy día y analizarlo, no podría determinar el alcance, gracias. 250 

Sr. Decano: Si doctora, efectivamente tenemos una Comisión de Ética, sino que estamos 251 

en la sección Informes, en esta sección para poder tomar una decisión tenemos que verlo 252 

en Despacho o en la agenda, entonces por eso estoy solicitando para poderlo pasar a la 253 

agenda de ahora y allí poder hablar sobre estos aspectos, por ejemplo, uno podría ser que 254 

la Comisión de Ética haga una investigación porque tenemos las versiones aquí de las 255 

docentes, tenemos la versión de la asistenta, pero no tenemos una versión de la 256 

estudiante, entonces hay que hacer una investigación, el video claro no es bonito ver que 257 

alguien se esté llevando algo que no le pertenece, pero una explicación debe de haber, por 258 

eso es que estoy solicitando que ustedes estén de acuerdo conmigo para poder pasar este 259 

asunto de Informe pasarlo a Agenda y allí poder hablar al respecto y tomar la decisión que 260 

sea más conveniente. Dr. Arroyo lo escuchamos. 261 

Dr. Carlos Arroyo: Gracias Romel, es mi parecer de que esto debería ser derivado a la 262 

Comisión respectiva, para evitar cualquier riesgo o vicio en el proceso futuro por 263 

intervención del Consejo, porque que podríamos nosotros en la orden del día hablar, tal 264 

vez como estas son sesiones que van a quedar grabadas van a ser evidencia y podemos dar 265 
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opiniones, emitir juicios o hacer deliberaciones que tal vez no dé la transparencia debida 266 

al proceso que seguramente se iniciará con la Comisión respectiva. 267 

Sr. Decano: Estamos de acuerdo Doctor, entonces si no hay inconveniente en estos 268 

momentos podemos tomar la decisión entonces la Dra. Núñez, el Dr. Arroyo y quien habla 269 

también estoy de acuerdo, esto pase a la Comisión de Ética, vamos a proceder a votar en 270 

este momento para tomar la decisión y derivarlo inmediatamente a dicha Comisión, Dra. 271 

Marieta por favor, vamos a votar sobre la propuesta de pasar este caso un poquito 272 

desagradable a la Comisión de Ética. 273 

Secretaria de Consejo: Bien, estimados consejeros procedo a llamarlos para que emitan su 274 

voto respecto a pasar esta situación a la Comisión de Ética: 275 

Consejero Carlos Arroyo Pérez      Apruebo 276 

Consejera Lita Cáceres Gutiérrez    Apruebo 277 

Consejera María Elena Núñez Lizárraga    Apruebo 278 

Consejera Sandra Patricia Palomino Gómez   Apruebo 279 

Consejera Miriam Elizabeth Muñoz Quispe   Apruebo 280 

Sr. Decano       Apruebo 281 

ACUERDO: SE ACUERDA POR UNANIMIDAD, APROBAR EL PASE DEL INFORME SOBRE DESAPARICIÓN DE 282 

MAXILARES DEL LABORATORIO DE SIMULACIÓN A, A LA COMISIÓN DE ÉTICA DE LA FACULTAD PARA SU 283 

INVESTIGACIÓN E INFORME AL CONSEJO DE FACULTAD. 284 

Sr. Decano: Muy bien ¿tenemos otro informe? 285 

3. GRUPO ACADÉMICO ASISTENTES DE APRENDIZAJE (LEARNING ASSISTANT) EN LA FACULTAD DE 286 
ODONTOLOGÍA DE LA UNMSM. Proveído 000045-2023-EPO-FO - Escuela Profesional de 287 
Odontología.  288 

Secretaria de Consejo: Si, tenemos el Informe sobre la opinión de la Escuela respecto al 289 

Proyecto Learning Assistant, el proveído N° OO045 de la Escuela Profesional de 290 

Odontología. 291 

Sr. Decano: Si hagamos recordar a los miembros de Consejo, que se presentó este Proyecto 292 

de los Learning Assistant inclusive tuvimos en una sesión anterior la presencia del Dr. 293 

Gersom Paredes y expuso la forma de trabajo, él ya había hecho unas sesiones con los 294 

Learning Assistant dentro de su Asignatura, y la opinión del Consejo de Facultad fue 295 

solicitar la opinión de la Escuela para poder dar el V° B° a esta modalidad, entonces la 296 

Escuela ha respondido con el siguiente documento que la Dra. Marieta Petkova va a dar 297 

lectura en este momento. 298 

Secretaria de Consejo: Bien, tenemos el Proveído de la Escuela ya se puede visualizar todo: 299 
“La Escuela Profesional de Odontología le parece interesante y positivo el Proyecto presentado, 300 
sugiere que se realice un piloto para evaluación posterior al no tener antecedentes previos del 301 

Proyecto en mención”, esa es la opinión de la Escuela al respecto. 302 

Sr. Decano: Yo quisiera solamente agregar porque la Dra. Salcedo me comentó al respecto, 303 

en el sentido siguiente: que ahora ya con el conocimiento de los miembros del Consejo y 304 

con el conocimiento de la Escuela ya, proceder a hacer actividades y en base a los 305 

resultados poder en una sesión más adelante oficializar tal como lo ha solicitado el grupo 306 

de estudiantes que han presentado este Proyecto de los Learning Assistant, esta es la 307 
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opinión de la Escuela, no sé si algún miembro consejero quiere opinar o brindar su 308 

apreciación al respecto. Dr. Arroyo lo escuchamos. 309 

Dr. Carlos Arroyo: Gracias Romel, teniendo en cuenta la opinión de la Escuela, entonces 310 

someteremos al Consejo la ejecución del piloto, para que una vez realizado esto y con los 311 

informes respectivos lo veamos nuevamente en el Consejo para la siguiente instancia. 312 

Sr. Decano: Efectivamente, eso es lo que la Escuela está proponiendo, lo sometemos a 313 

votación la propuesta de ejecutar el piloto como recomendación de la Escuela Profesional 314 

de Odontología, Dra. Marieta. 315 

Secretaria de Consejo: Si, voy a proceder a llamar a los Señores consejeros para que emitan 316 

su voto respecto a lo que es la aprobación de lo que la Escuela ha enviado para el Consejo: 317 

Consejero Carlos Arroyo Pérez      Apruebo 318 

Consejera Lita Cáceres Gutiérrez    Apruebo 319 

Consejera María Elena Núñez Lizárraga    Apruebo 320 

Consejera Sandra Patricia Palomino Gómez   Apruebo 321 

Consejera Miriam Elizabeth Muñoz Quispe   Apruebo 322 

Sr. Decano       Apruebo 323 

ACUERDO: SE ACUERDA POR UNANIMIDAD, APROBAR LA REALIZACIÓN DEL PILOTO DE LA PROPUESTA DEL 324 

GRUPO ACADÉMICO ASISTENTES DE APRENDIZAJE (LEARNING ASSISTANT) EN LA FACULTAD DE 325 

ODONTOLOGÍA DE LA UNMSM E INFORMAR AL CONSEJO DE FACULTAD LOS RESULTADOS. 326 

Sr. Decano: Muy bien, ¿tenemos algún otro Informe? 327 

Secretaria de Consejo: No, son todos los Informes de hoy. 328 

Sr. Decano: Correcto, solamente entonces cabe informar a los miembros consejeros que 329 

ya el viernes comienza la serie de actividades que se han programado dentro de la semana 330 

de celebraciones por el 80° Aniversario de la Facultad de Odontología. Este viernes 331 

tenemos la ceremonia de la Promoción que el año 2020 debió celebrar sus Bodas de Oro, 332 

pero por la pandemia no pudieron hacer la ceremonia, ni la develación de placa, ni la clase 333 

del recuerdo como se suele realizar, ellos este viernes van a tener su actividad y de esta 334 

manera estaría arrancando esta serie de actividades protocolares, sociales, culturales, 335 

académicas y deportivas que tenemos programadas para la semana, luego el día sábado 336 

tendremos la gymkana organizada por la base de quinto año, el día lunes tenemos el 337 

izamiento de banderas y también tenemos una celebración promocional  no recuerdo 338 

ahorita la base, disculpen ustedes son tantas que están durante la semana, el martes 24 339 

también tenemos otra promoción que cumple “Bodas de Plata”, y simultáneamente se 340 

estarán dando las actividades deportivas, el día miércoles en la casona se desarrollará la 341 

ceremonia de la promoción que cumple “Bodas de Oro” este 2023, el día jueves 26 de 342 

octubre, comienza el Congreso Internacional de la Facultad de Odontología, jueves, viernes 343 

y sábado simultáneamente tendremos el concurso de posters y mesas clínicas, la 344 

exposición de las casas comerciales, seguirá la actividad deportiva, y el día sábado 345 

tendremos repito algunas actividades adicionales además del Congreso, el día domingo 346 

tenemos lo que es el día central, el día de Aniversario oficial de la Facultad de Odontología, 347 

tenemos la actividad de confraternidad en las instalaciones del local del Colegio 348 

Odontológico de Lima en la sede de Cieneguilla, gentilmente lo han donado a la Facultad 349 

de Odontología el acceso sin ser todos colegiados, sin ser todos miembros del Colegio 350 
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Odontológico para que los docentes, los administrativos, estudiantes y egresados de 351 

pregrado y posgrado puedan compartir en esta actividad, obviamente hay una capacidad 352 

limitada, las inscripciones aún siguen abiertas, tenemos unos cuantos cupos o más, lo 353 

estamos haciendo directamente aquí en el Decanato para poder remitir luego la relación 354 

de los nombres con su documento de identidad al Colegio Odontológico para la verificación 355 

respectiva y luego el lunes 30 estaremos teniendo la Ceremonia Central del Aniversario de 356 

la Facultad de Odontología, ya hemos invitado a la Sra. Rectora, aprovecharemos para 357 

hacer la inauguración simbólica del Pabellón Administrativo ya que aún todavía no se 358 

termina de hacer las últimas reparaciones que se tienen que hacer en este pabellón, y 359 

luego tendríamos la ceremonia central en nuestro Auditorio Horacio Wells y en la tarde ya 360 

como cerrando la semana del Aniversario tendremos la Noche Cultural en el Auditorio “Ella 361 

Dumbar” como se viene realizando hace más de diez años, con el concurso de danzas 362 

folklóricas entre las bases de los estudiantes de la Facultad de Odontología, este año han 363 

asegurado participación también egresados y también estudiantes del Posgrado, de tal 364 

manera que tendremos realmente una semana muy nutrida de actividades y esperamos la 365 

participación de todos, como se informó en consejo anterior ante la pregunta del 366 

Consejero Sergio Alvarado, se ha conseguido la autorización del Vicerrectorado Académico 367 

de Pregrado para que Odontología pueda tener una semana adicional para entregar notas 368 

en el Sistema Único de Matrícula, todo está documentado con los documentos respectivos 369 

valga la redundancia, de tal manera que en el caso que docentes y estudiantes quieran 370 

participar no habría problema para que digamos pueda disminuir la cantidad de carga que 371 

tengan en la semana y puedan luego hacerlo en la semana subsiguiente y no tengamos 372 

ningún problema, ningún tipo de atraso o reducción de tiempo en cuanto a las 16 semanas 373 

oficiales con que cuenta cada semestre académico, eso es lo que tenemos que informar, 374 

así es que la invitación sigue abierta para que puedan participar todos docentes, 375 

estudiantes, trabajadores, y egresados en nuestra celebración de 80 años. Bien, si no hay 376 

ningún otro informe vamos a pasar a la sección pedidos. ¿Hay algún pedido en mesa Dra. 377 

Marieta? 378 

Secretaria de Consejo: Sr. Decano, no tenemos pedidos en mesa, pero solamente quería 379 

informar y de repente los consejeros han tenido la misma situación que tenemos 380 

problemas para el uso del Google drive y parece que es un tema institucional, 381 

generalmente usamos del drive para lo que es la documentación del Consejo de facultad, 382 

sin embargo, hoy día no hemos podido usarlo. Bien, no tenemos pedido en mesa Sr. 383 

Decano. 384 

Sr. Decano: Bien, si no hay pedidos en mesa vamos a la agenda del día de hoy. 385 

AGENDA 386 

1. CARGA ACADÉMICA LECTIVA Y NO LECTIVA DE LOS DEPARTAMENTOS ACADÉMICOS: 387 

ESTOMATOLOGÍA REHABILITADORA Y ESTOMATOLOGÍA PEDIÁTRICA. 388 

Secretaria del Consejo: Bien, la agenda del día de hoy es sobre la aprobación de las cargas 389 

académicas lectivas y no lectivas de los Departamentos de Rehabilitación Oral y 390 

Departamento de Odontopediatria, que fueron enviados a los consejeros, vamos a 391 

proyectar lo que es la carga académica del Departamento de Rehabilitación Oral. 392 

Sr. Decano: Si, es bueno recordarles a los miembros consejeros que, en una sesión anterior, 393 

se aprobaron las cargas académicas de tres Departamentos, estaba dentro del Oficio 394 

enviado por la escuela el Departamento de Rehabilitadora, pero sin embargo no se había 395 
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adjuntado un formato, era importante que los miembros consejeros pudieran revisarlo, 396 

por eso es que no se incluyó en la sesión anterior, se va a ver ahora, acá tenemos los 397 

formatos completos de Rehabilitadora, en el caso de Estomatología Pediátrica había una 398 

observación con un turno de una docente que ya ha sido rectificado, por eso ya lo podemos 399 

ver ahora para poderlo aprobar, estamos visualizando en este momento el formato del 400 

cuadro general de actividades de los docentes del Departamento de Estomatología 401 

Rehabilitadora con la distribución de las horas lectivas, teóricas y prácticas, la cantidad de 402 

horas que corresponde a la preparación de clases y la distribución de las horas no lectivas 403 

que corresponde a cada docente según su categoría y clase docente. Esto ya ha sido 404 

enviado a vuestros correos electrónicos señores miembros del Consejo, ¿Hay alguna 405 

pregunta u observación? No habiendo ninguna pregunta u observación, vamos a proceder 406 

a votar. 407 

Secretaria de Consejo: Señores consejeros procedo a llamarlos para que emitan su voto 408 

respecto a la aprobación de las cargas académicas lectivas y no lectivas de los docentes del 409 

Departamento Académico de Estomatología Rehabilitadora: 410 

Consejero Carlos Arroyo Pérez      Apruebo 411 

Consejera Lita Cáceres Gutiérrez    Apruebo 412 

Consejera María Elena Núñez Lizárraga    Apruebo 413 

Consejera Sandra Patricia Palomino Gómez   Apruebo 414 

Consejera Miriam Elizabeth Muñoz Quispe   Apruebo 415 

Sr. Decano       Apruebo 416 

ACUERDO: SE ACUERDA POR UNANIMIDAD, APROBAR LA CARGA ACADÉMICA LECTIVA Y NO LECTIVA DEL 417 

DEPARTAMENTO ACADÉMICO DE ESTOMATOLOGÍA REHABILITADORA.  418 

Sr. Decano: Muy bien, ahora visualicemos el formato del Departamento de Estomatología 419 

Pediátrica. Aquí estamos visualizando la carga lectiva. Aquí está el cuadro general donde 420 

está la carga lectiva y no electiva, igualmente los docentes con las horas, total de horas 421 

lectivas tanto en teoría como en práctica, las horas de preparación de clases, y la 422 

distribución de las horas no lectivas, esto fue enviado también a vuestros correos 423 

electrónicos. ¿Hay alguna pregunta u observación en relación a las cargas académicas del 424 

departamento de Estomatología Pediátrica? No habiendo ninguna pregunta u observación, 425 

vamos a proceder a la votación. 426 

Secretaria de Consejo: Señores consejeros, procedo a llamarlos para que emitan su voto 427 

respecto a las cargas académicas lectiva y no lectiva del Departamento de Estomatología 428 

Pediátrica 2023-2: 429 

Consejero Carlos Arroyo Pérez      Apruebo 430 

Consejera Lita Cáceres Gutiérrez    Apruebo 431 

Consejera María Elena Núñez Lizárraga    Apruebo 432 

Consejera Sandra Patricia Palomino Gómez   Apruebo 433 

Consejera Miriam Elizabeth Muñoz Quispe   Apruebo 434 

Sr. Decano       Apruebo 435 

ACUERDO: SE ACUERDA POR UNANIMIDAD, APROBAR LA CARGA ACADÉMICA LECTIVA Y NO LECTIVA DEL 436 

DEPARTAMENTO ACADÉMICO DE ESTOMATOLOGÍA PEDIÁTRICA. 437 
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Sr. Decano: Muy bien, creo que de esta manera hemos acabado con la agenda Dra. Marieta 438 

¿me confirma por favor? 439 

Secretaria del Consejo: Si, hemos terminado. 440 

Sr. Decano: Muy bien, correcto, listo, entonces ya habiendo concluido con la 441 

documentación que estaba programada para esta sesión, damos por finalizada nuestra 442 

sesión ordinaria del Consejo de Facultad del 18 de octubre del 2023, por vuestra asistencia 443 

y participación muchísimas gracias señores miembros consejeros, que tengan muy buenas 444 

tardes. 445 


